

China dona a Panamá insumos médicos para combatir pandemia



Panamá, 21 mar (RHC) El embajador de China en Panamá, Wei Quiang, anunció hoy en su cuenta de twitter la donación del gobierno asiático de kit diagnósticos, mascarillas y otros insumos médicos al pueblo istmeño para combatir la Covid-19.

'Desde China, en camino con destino a Panamá: 100 mil mascarillas, 10 mil kits de pruebas y 5 respiradores artificiales, donación de la #FundaciónAlibaba y de la #FundaciónJackMa. #UnidosLoHacemos #FuerzaChinaFuerzaPanamá', escribió.

Tras la confirmación el pasado 9 de marzo del primer contagio en Panamá con el nuevo coronavirus, una nacional de 40 años que ingresó al territorio nacional procedente de España, el diplomático aseguró en la plataforma digital que la embajada china estaba dispuesta a servir al pueblo panameño.

Y en un mensaje de apoyo le pidió a las personas no tener miedo porque su país estará junto a este para combatir la Covid-19, a través del intercambio de experiencia de cómo evitar la transmisión masiva de persona a persona y curar a los pacientes.

En tal sentido, el pasado 16 de marzo la ministra panameña de Salud, Rosario Turner, en compañía de otras autoridades sanitarias y expertos locales sostuvieron un intercambio virtual con dos médicos chinos que trabajaron en el enfrentamiento a la pandemia en la ciudad de Shanghai.

Durante el diálogo pudieron conocer sobre la utilización de medicamentos para el tratamiento de esta enfermedad respiratoria con buenos resultados, además de otras experiencias relacionadas con la atención a los pacientes y la aplicación de medidas de contención.

Hasta las 18:00 (hora local) de ayer, la nación centroamericana reportó 200 casos confirmados, de los cuales 171 están en aislamiento domiciliario y 28 en centros hospitalarios, 11 de ellos de forma estable en unidades de cuidados intensivos.

Según la doctora Lourdes Moreno, jefa de Epidemiología del Ministerio de Salud, el mayor grupo de contagiados (81 por ciento) se concentra en el grupo etario de entre 20 y 59 años, al tiempo que se masifican las pruebas de diagnóstico realizadas, las cuales suman dos mil 170.

Como resultado del ascenso de la enfermedad, el Gobierno adoptó esta semana estrictas medidas de seguridad como el toque de queda nacional desde las 21:00 hasta las 05:00 (hora local) y el cerco sanitario para la capital y las provincias de Panamá Oeste y Colón.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217385-china-dona-a-panama-insumos-medicos-para-combatir-pandemia>



Radio Habana Cuba